



Antwort zur Anfrage Nr. 0488/2021 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Photovoltaikanlage  
Bürgerhaus Finthen (FDP)**

Nach Abstimmung mit der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co.KG wird die Anfrage wie folgt beantwortet:

**Antwort zu Frage 1:**

Das Interessenbekundungsverfahren für die PV-Anlage auf dem Bürgerhaus Finthen wird von der Mainzer Bürgerhäuser GmbH & Co. KG durchgeführt. Am 23.03. läuft die Abgabefrist für Interessenten ab. Das Modell im Interessenbekundungsverfahren bezieht sich auf ein Dachpachtmodell. Damit ist ein Bilanzkreismodell nicht vorgesehen.

**Antwort zu Frage 2:**

Die Wirtschaftlichkeit eines Bilanzkreismodells würde sich nur ergeben, wenn der meiste Strom nicht eigengenutzt würde. Dies müsste auf gesamtstädtischer Ebene untersucht werden und nicht in Bezug auf ein einzelnes Bürgerhaus.

Mainz, 19. März 2021

gez.

Günter Beck  
*Bürgermeister*